

# TC Gambach AK 30 siegt gegen Rockenberg

Veröffentlicht am: 15.06.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann

**AK 30 des TC Gambach gewinnt klar 9:0 gegen Rockenberg. Internationale Spieler glänzen bei spannenden Ballwechseln vor begeistertem Publikum.**

---

(Ho.) Die erste AK 30-Mannschaft des TC Gambach gewann heute auch ihr [Punktspiel gegen die Nachbarn aus Rockenberg](#). Mit den internationalen Stars aus Kroatien, Spanien und den Niederlanden bestückt, glänzte die gesamte Mannschaft, in der die Gambacher Daniel Rumpf, Simon Adolph und im Doppel Thorben Haberla ihren Teil zum Tagessieg beitrugen.

Auf den Plätzen 1-4 der Gambacher Tennisanlage wurden am Sonntagmorgen nach dem anfänglichen Regen die Einzelpartien begonnen. Da auch die Rockenberger Gäste ihr Handwerk verstanden, kam es in den einzelnen Begegnungen zu sehenswerten Ballwechseln, die immer lautstark beklatscht wurden, wenn der Rockenberger Spieler einen gewinnbringenden Ball setzte. Zahlreiche Zuschauer aus Gambach und Rockenberg verfolgten das Geschehen und waren ob der gezeigten Leistungen sehr erfreut.

## TC Gambach



Das Bild zeigt die Gambacher Mannschaft: stehend v.l.: der Kroatie Antonio Sancic, Thorben Haberla, Manager Andi Böhm, Betreuer Marco Trott und der Niederländer Marc Felius; kniend v.l.: die beiden Spanier Jaume Santo und Roger Ordeig sowie Daniel Rumpf und Spielführer Simon Adolph.

Am Ende des Tages mussten die Rockenberger Spieler mit 0:9 Matchpunkten eine deutliche Niederlage quittieren. In vierzehn Tagen beginnt die Rückrunde mit dem Heimspiel gegen Niederlein. Dies ist dann die letzte Möglichkeit, sich die internationalen Tennisstars auf der heimischen Anlage des TC Gambach noch einmal anzuschauen.